



Alexandre Song pense que la sélection camerounaise ne compte plus dans son effectif de bons joueurs comme à une certaine époque.

L'ancien international camerounais a accordé une interview à DOCS DE SPORT, dans laquelle il compare la génération actuelle des Lions Indomptables à celle de son époque.

L'ex sociétaire du FC Barcelone et Arsenal, arrive à la conclusion selon laquelle seul Zambo Anguissa est le métronome du milieu camerounais. **«Maintenant je suis spectateur, je regarde. Aujourd'hui c'est difficile par rapport à ce que je vois au milieu de terrain au Cameroun. À notre époque, il y avait tellement de talents. Aujourd'hui, sans manquer de respect aux autres, Zambo Anguissa est au-dessus. C'est dommage, parce que c'est quelqu'un qui aurait eu la chance de jouer avec nous. À notre époque, on était meilleurs. Au milieu tu avais Makoun, tu avais moi, tu avais Nguemo, tu avais Modeste Mbami, Djemba Djemba. Ce n'était pas la blague, c'était du lourd. Mais aujourd'hui au Cameroun, je ne vois que Zambo Anguissa, il est au-dessus de tout le monde. Mais nous à l'époque tu étais au banc de touche et que tu voyais ces gens jouer, tu étais content de les voir jouer»**, a déclaré Alexandre Song.

Pour mémoire, Alexandre Song commence à être convoqué avec la sélection camerounaise en 2005 alors qu'il n'a que 18 ans, et y retrouve son oncle, Rigobert Song. Il doit néanmoins

attendre 2008 pour porter le maillot des Lions Indomptables pour la première fois. Cette année-là, Otto Pfister le sélectionne pour la Coupe d'Afrique des nations qui se déroule au Ghana. Le 22 janvier, il honore sa première sélection lors du premier match du Cameroun face à l'Égypte (défaite 4-2) .

En sélection nationale, il a été finaliste de la Coupe d'Afrique des nations en 2008 avec l'Équipe du Cameroun de football.